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Viel Spaß 
bei der Lektüre 

des „Eichenpohl-Kuriers“, 
besinnliche Weihnachtstage, 

einen „Guten Rutsch“ 
und alles Gute für 2012!
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Vorstand TuS 

Liebe Sportlerinnen und Sportler! 
Liebe Gönner, Förderer und Freunde des TuS Voßheide! 
Verehrte Leserinnen und Leser! 
 
Ein tolles und erfolgreiches Jubiläumsjahr neigt sich dem Ende entgegen, auf den folgenden Seiten 
blicken wir zurück. 
 
Der TuS ist 90-Jahre jung geworden, dies wurde im Rahmen des AH-Lippe-Cups gefeiert. 
 
Los ging es am Samstag, den 09. Juli, mit einem Ü50-Oldie-Spiel. Uwe Schnittger und Rolf Danger 
hatten hierzu ehemalige Fußballer des TuS eingeladen und Horst Mannel als Coach sowie Horst 
Brinkmann als Betreuer verpflichtet. Die weiteste Anfahrt hatte Ben Geefhuizen, der mit seiner Frau 
aus Holland angereist war. Gespielt wurde auf dem Kleinfeld und das Spiel endete 2:2 unentschieden. 
Geleitet wurde die Partie von unserem Sportkameraden Gerald Kespohl.  
Das Sportliche sollte an diesem Tag aber nicht im Vordergrund stehen, sondern eher das 
Wiedersehen gefeiert werden. In gemütlicher Runde schwelgte man in Erinnerungen, es wurde rege 
über alte Zeiten diskutiert. Alle waren sich einig, dieses Treffen soll wiederholt werden. 
  
Gegen Abend ging es dann weiter mit der Olympiade der Voßheider Ortsteile (Breite, Maßbruch, 
Kluckhof, Hasebeck, Lütte, Vogelhorst). Die Teams mussten Gegenstände in einem Strohsack 
erfühlen, Äpfel über ein Brett rollen, Gummistiefel ins Ziel werfen, Bälle von Rohren spritzen, eine 
Beachball pritschen, über Bretter laufen und 10 Fragen zum Dorf Voßheide beantworten. Die Teams 
wurden von Ihren Fans frenetisch angefeuert. Am Ende konnte das Kluckhofer Team die Olympiade 
für sich entscheiden und gewann eine gedeckte Kaffee- & Kuchentafel am Endspieltag des Lippe-
Cups. Nach der Olympiade klang der Abend gemütlich am Lagerfeuer aus, es wurden Marshmallows 
und Stockbrote geröstet bzw. gebacken. Für die musikalische Unterhaltung sorgten Jan Martin und 
Thomas Heidrich mit ihren Gitarren. 
 
Am Sonntag, den 10. Juli, hatte unser Pastor zum Jubiläumsgottesdienst eingeladen, im Anschluss 
traf man sich mit dem Fahrrad am Sporthaus und es wurde unter der Führung von Hans Pawlowski 
eine Radtour durch die Lemgoer Mark absolviert. Der Tag klang dann bei Kaffee & Kuchen im TuS-
Zelt aus. 
 
Bilder von diesem Event gibt es auf www.tus-vossheide.de zu sehen. 
 
An dieser Stelle bedanke ich mich beim Vorstandsteam, den Übungsleiterinnen, Trainern, Helferinnen 
und Helfern für den unermüdlichen und ehrenamtlichen Einsatz in diesem Jahr. Für die finanzielle und 
materielle Unterstützung bedanke ich mich bei allen Sponsoren und Gönnern des TuS Voßheide. 
 
Im Namen des Vorstandes wünsche ich allen Leserinnen und Lesern ein gesegnetes Weihnachtsfest 
und viel Glück, Erfolg und Gesundheit für das Jahr 2012. 
 
Mit sportlichem Gruß 
Detlef Vehrs 
- 1. Vorsitzender – 
 
Tel.: 05265/247708 
E-Mail: vehrs@tus-vossheide.de  
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Kinderkarneval 

Unter dem Motto „Wickie und die starken Männer, sind beim KiKa heut der Renner“ fand am 
23.Januar der 22. Kinderkarneval des TuS Voßheide statt. 
 
Viele fleißige Helfer haben wieder ein tolles Programm auf die Beine gestellt, bei dem Klein und Groß 
auf ihre Kosten kamen. 
 
Für Kurzweil während des Programms, durch das auch in diesem Jahr Matze Pethig und Christian 
Schilken führten, sorgten die Kinderprinzengarde, Kindertanzgruppen, sowie der  Künstler Jens 
Heuwinkel mit seinem „Sauresani-Circus“. 
 
Die vielen, kleinen Wikinger, Cowboys, Prinzessinnen, Zauberer und Hexen vergnügten sich mit 
Begeisterung nach dem Programm an diversen Spielstationen, wie Entenangeln, Dosenwerfen, 
Glücksrad und Rollenrutsche. 
 
Für das leibliche Wohl war wieder durch ein reichhaltiges Kaffee + Kuchenbuffet gesorgt. 
 
Alles in Allem eine gelungene Veranstaltung. 
 
Leider mussten wir uns von 2 unserer langjährigen Helferinnen verabschieden. 
Sabine Schwarz und Claudia Stucki haben in diesem Jahr das KiKa-Team verlassen. 
An dieser Stelle noch einmal ein ganz herzliches Dankeschön für Ihren unermüdlichen Einsatz für den 
Kinderkarneval. 
 
Anke Hausmann für das KiKa-Team  
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Tischtennis - Herrenmannschaft 

 

Die Tischtennis-Abteilung hat in diesem Jahr eine gute und eine schlechte Nachricht zu 

vermelden. Die gute Nachricht ist, dass eine Schülermannschaft wieder um Punkte spielt, die 

schlechte Meldung ist der sang- und klanglose Abstieg unserer Herrenmannschaft in die 3. 

Kreisklasse zum Ende der Spielzeit 2010/2011. Die Herren haben leider in der besagten 

Spielzeit alle 22 Spiele verloren, was natürlich sehr frustrierend war. Um es anders 

auszudrücken kann man auch sagen, dass sie in der 2. Kreisklasse schlicht und einfach 

überfordert waren.  

In der aktuellen Spielzeit spielt die Herrenmannschaft in der 3. Kreisklasse mit einer 4er 

Mannschaft und belegt momentan mit 6-6 Punkten einen Mittelfeldplatz, wobei sicher Luft 

nach oben ist. Trainingsabend für die Senioren ist nach wie vor dienstags um 19.30 Uhr. Da 

momentan nur eine 4er Mannschaft im Seniorenbereich am Start ist und die Aussichten für die 

kommende Spielzeit (wegen Beruf, Studium, Krankheit usw.) nicht besser sind, äußere ich 

den dringenden Wunsch: Wir brauchen neue Spieler. Wer sich angesprochen fühlt, bitte 

dienstags ab 19.30 Uhr in die Halle kommen. Das gilt auch für Leute, die evtl. lange mit dem 

Spielen ausgesetzt haben und jetzt wieder Interesse haben anzufangen. Das Spielen verlernt 

man nämlich genauso wenig wie z.B. Autofahren. Abschließend möchte ich als Anregung zum 

Tischtennisspielen noch das Buch unseres Tischtennis-Superstars in Deutschland, Timo Boll, 

empfehlen: Timo Boll: Mein China. Eine Reise ins Wunderland des Tischtennis. (Auch als 

Weihnachtsgeschenk gut geeignet). 

In diesem Sinne hoffe ich, wir sehen uns bald in der Halle. 

Jens Böke (für die Herrenmannschaft) 
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Tischtennis Jugend 

Warum Tischtennis? 
 
Wir befragten eine aus unserer Jugendmannschaft über ihre Meinung zum Thema: „Warum 
Tischtennis?“. Anika sagte: „Ich wurde von Jessica dazu verleitet, am Tischtennistraining 
teilzunehmen. Die erste Stunde lief recht gut, so dass ich mir überlegte, meine Fähigkeiten in Sachen 
Tischtennis mehr auszubauen“. 
Die Jugendmannschaft spielt zur Zeit mit vier Stamm-Spielern: 
1. Jessica Kirchner   2. Anika Rohde  3. Alexander Chrzan  4. Meike Schröder. 
Dazu kommen die Reservespieler:  
Jonathan Brinkmann, Max Köster, Nele Mische und Jan-Niklas Sandmann. 
 
Das Training beginnt um 18:00 Uhr jeden Dienstag in der Sporthalle Voßheide. 
Die Mannschaftsmitglieder können nicht immer mit perfektem Verhalten und den kleinen 
Auseinandersetzungen punkten, aber ziehen immer mit einem Lächeln von dannen. 
 
Die ganze Mannschaft wünscht sich mehr und intensiveres Training. Auch Mädchen sollten einmal mit 
Tischtennis Erfahrungen machen. 
Zum Vorteil ist das Training und das Spielen in der Mannschaft nicht kostenpflichtig. 
Wer Interesse an Tischtennis hat, sollte zum ersten Mal Training mitbringen: 
Sportkleidung (bitte kein weißes  T-Shirt), wenn möglich einen Schläger und Motivation. 
 

 
 
Unsere neuen Schülerspieler: 
Jonathan Brinkmann, Max Köster, Nele Mische, Anika Rohde, Jessica Kirchner, Alexander Chrzan 
Es fehlen auf dem Bild Jan-Niklas Sandmann und Meike Schröder. 
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Evergreens 

Die EVERGREENS  - diesmal ohne viele Worte…… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
        Ein Teil der Mannschaft 
 

 
        Auch der Trainer hat seinen Spaß….. 
 
Wer mehr wissen möchte, der kommt einfach freitagabends ab 19:30 Uhr in die Turnhalle 
nach Voßheide und macht mit. 
Werner Rabe   
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Die lustige Spätlese 

 
Treffpunkt:  Donnerstags um 19.15 Uhr, Turnhalle Voßheide 
 
Geboten wird:  Funktionsgymnastik, Spiel, Spaß und Klatsch 
 
Extras:  Wanderungen, Thekenturnen, Norderney-Fahrt, Theaterbesuche, 
  Fahrt mit dem Spargelexpress, Geburtstagsfeten …………. 
 
Dabei sind: 
 
Renate 
 Anne 
  Martha 
   Ruth 
      Anni 
          Addi 
            Marianne 
              Rita  
                  Marlies 
                       Helga 
                           Ursel 
                              Emmi 
                                  Annegret 
                                     Angelika 
                                        Margret 
                                           Anita 
                                             Renate 
                                               Hanna 
                                                  Sieglinde 
                                                     Anni 
                                                        Renate 
                                                           Christa 
                                                             Lieschen 
                                                                Mariechen  
                                                                   ……… 
 
 
Wenn Ihr auch dabei sein wollt – kommt einfach mal vorbei! 
 
Eure Voßheider Spätlese 
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Die Cheery Kitten 

 
 
Wir die Cheery Kitten, die ehemaligen Kid Cats, sind 10 tanzbegeisterte Jugendliche 
Um Alter von 13-17 Jahren. 
Wir treffen uns jeden Montag von 17.45 Uhr bis 18.45 Uhr zum Jazz tanzen.  
Unser letzte Trainerin Lisa Heidrich musste uns leider verlassen. 
Deshalb trainiert uns jetzt seit September unsere neue Trainerin Anke Heidemann  
und die Tanzstunde wurde von Mittwochs auf Montags verlegt. 
Sie bringt uns Grundlagen fürs Jazz Dance, wie z.B. neue Schritte bei.  
Außerdem arbeitet Anke mit uns an unserem jährlichen Karnevalstanz und anderen Choreografien.  
Wir haben während unserer Tanzstunden immer sehr viel Spaß  
und wir hoffen natürlich, dass unser Endergebnis gut wird.  
 
Tanzfreudige Jugendliche sind bei uns jederzeit herzlich Willkommen! 
 
Bis bald eure Cheery Kitten 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Janina Wolf, Eileen Hauptmeier, Saskia Prange, Nicole Schnittger, Vivien Falke, Laura Drauschke, 
Celine Steu, Linda Drauschke, Sophia Meier, Pia Vieregge 
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Jazz Cats 

„Tanz ist ein Telegramm an die Erde mit der Bitte um Aufhebung der Schwerkraft.“ (Fred Astaire) 
 
Seit mehr als 20 Jahren versuchen wir nun durch kreative Choreographien und darin enthaltene 
Sprünge, Drehungen und Balancen unermüdlich, die Schwerkraft zu überlisten und haben viel Spaß 
dabei!   
 
Trotz des z.T. großen Altersabstandes (von U20 bis Ü30…an dieser Stelle geben Damen absichtlich 
keine weiteren Details an..) sind wir als Gruppe sehr gut zusammengewachsen.  
Beim Tanzen kommt es vor allem auf die Teamleistung an und das konnten wir in diesem Jahr mal 
wieder bei einigen Auftritten zeigen.  
Das Jahr begann mit unserem „Best of - Auftritt“ am Jubiläumskarneval. Dann haben wir sowohl auf 
der Sportlerehrung der Stadt Lemgo als auch bei der Sportmesse des Kreissportbundes Lippe das 
Publikum begeistert. Showeinlagen bei der Hochzeit einer unserer Tänzerinnen und bei einer 
hauseigenen Veranstaltung unserer Trainerin Anke rundeten das Jahr 2011 wieder erlebnisreich ab.  
 
Für das Jahr 2012 planen wir eine große Musical-Show zu der Musik von „Schiller“, die wir 
gemeinsam mit vielen anderen Künstlern aufführen wollen. Freut euch also mit uns auf das 
kommende Jahr! 
 
Eure Jazz Cats 
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Wirbelsäulengymnastik 

- diesmal mit Reisebericht der beiden Gruppen Wirbe lsäule und Lauftreff 
 
Unsere Gruppe besteht seit nunmehr 20 Jahren. Aus diesem Anlass fand ein weiteres gemeinsames 
Wochenende mit dem Lauftreff statt. Diese Reise hatten wir  bereits seit 2 Jahren geplant. 
 
Bei wunderschönem Wetter sind wir am 4. November um 8:00 Uhr an der Turnhalle gestartet. Unsere 
Fahrt ging über Bielefeld nach Bad Laer zum Wellness-Wochenende. Unter herbstlich gefärbten 
Bäumen am Fuße des Sparrenbergs haben wir uns gestärkt, um anschließend den Aufstieg zur Burg 
auf dem Sparrenberg in Angriff zu nehmen. Dort wurden wir zur Führung „von der Burg auf die Stadt 
geschaut“ erwartet. Nach 2 Stunden Bielefelder Stadtgeschichte und einer weiteren Stärkung ging es 
dann weiter zu unserem Ziel. Dort erwartete und wieder ein Angebot, bei dem keine Wünsche offen 
blieben. Wir wurden verwöhnt mit Massagen, Hydrojet, Solarium, Schwimmbad, Sauna, Salzgrotte, 
Soleoase und Solebad. Natürlich kam auch das leibliche Wohl nicht zu kurz. Auch das Nachbarstädt-
chen Bad Rothenfelde wurde erkundet. Dieses erreichten wir nach einem sonntäglichen Herbstspa-
ziergang durch den „Blomberg“ gegen Mittag. Leider holte uns unser Bus bereits nach 3 Stunden ab. 
Die Zeit verging viel zu schnell. Wir hätten das Wochenende gerne noch um einen weiteren Tag 
verlängert. Doch unsere Zimmer waren schon neu belegt, der Busfahrer wollte auch wieder nach 
Hause und so mussten wir mit. 
 
Aber eins steht fest. Dies war nicht unsere letzte Fahrt und beide Gruppen werden auch wieder 
gemeinsam planen. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Teilnehmer der Jubiläumsfahrt nach Bad Laer 
 
 
 
Regina Plaßmann, 8. November 2011 
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Voßheider Lauf- bzw. Walkingtreff 

 
Hallo, 
 
hier meldet sich der „Voßheider Lauf- und Walkingtreff“ zu Wort:: 
 
 
Neben dem „Voßheider Lauftreff“ haben sich seit einigen Jahren noch mehrere Gruppen 
gebildet, 
 
die mit oder ohne Stöcke (Walking und Nordic-Walking) unterwegs sind. 
 
Ort und Zeit sind nach den Bedürfnissen der jeweiligen Teilnehmer/ innen festgelegt 
worden. 
 
 
Und das ist gut so! 
 
 
So hat jeder, der Freude an Bewegung in frischer Luft hat, Gelegenheit sich einer Gruppe 
anzuschließen, die für ihn „passig“ ist. 
 
 
Neben der sportlichen Seite finden  -je nach Gruppe- auch kleine Ausflüge und Treffen der 
Sportler/ innen statt. Dabei haben alle viel Spaß und werden motiviert, weiterhin aktiv zu 
sein. 
 
 
Für alle die mehr wissen wollen sprecht uns an, wir helfen Euch gerne weiter. 
 
 
 
Mit sportlichem Gruß 
 
- für die gesamten Gruppen-  
   
Acki Schnittger                                           (Tel.: 05261-88894) 
                  
und 
 
Angelika Rabe                                            (Tel. 05261-88297) 
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Fitness-Gruppe / „Katzenfutterballett“ 

Immer Montags ab 20.15 Uhr geschehen merkwürdige Dinge in der Voßheider Mehrzweckhalle... 
Frauen mit Iso-Matten stürmen die Halle... wühlen in dunklen Ecken nach passenden Geräten wie 
Steps, Gymnastikbällen, Thera-Bändern oder Hanteln... positionieren sich vor der Spiegelwand... 
stellen seltsame Musik an... imitieren die Bewegungen ihrer Anführerin...... Was ist da nur los??? 
 

 
 
 
Die Fitness-Gruppe bzw. das „Katzenfutterballett“ hält ihren Übungsabend ab: 
 
Was? Aerobic, Step-Aerobic, Gleichgewichts-, Mobilisations- und Entspannungsübungen 
Wie? Kursform zu 10 Einheiten 
Wer? Yvonne Sielemann bringt uns in Schwung 
Wen? Lauter tolle Frauen 
 
Und bald auch Dich? 
Reinschnuppern erwünscht – Vorkenntnisse nicht erforderlich 
 
Natürlich unternehmen wir auch mal etwas außerhalb der Voßheider Turnhalle.  
In diesem Jahr trafen wir uns z.B. zu Beginn der Sommerpause in der Walkenmühle. 
 
Ab November beginnen wieder die Überlegungen und Proben des „Katzenfutterballetts“ für die 
kommende Karnevalsveranstaltung. 
 
Wir haben viel Spaß dabei; mach doch mit! 
 
Dorle Beukelmann 
 



Katzenfutter mit Bravour – 

 hat 60 Jahre auf der Uhr 
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Karneval 

 
Unter diesem Motto fand der diesjährige Karneval statt! Wie immer 
waren die Auftritte allesamt wieder in gewohnter Form super – wie  
soll es auch anders sein…! 
Gefreut hat uns, dass viele Gäste aus unseren befreundeten  
Vereinen des SCV Stendal und den Städtlifägern aus der Schweiz 
anwesend waren. Wir hatten auch außerhalb der offiziellen Termine 
zum Glück noch Zeit, um viel miteinander zu reden, zu lachen, zu essen, 
zu trinken und Spaß zu haben!  
Dank der vielen Anstrengungen im Vorfeld (Besprechungen, Organisationen, Vorbereitungen,, 
Workshop, Wacholder,…) ist es ein rundum gelungenes Wochenende gewesen, welches so manche 
positive Erinnerung hinterlassen hat!  
Ich möchte jedoch diesen Bericht nicht nur auf die Tage des Feierns beziehen, vielmehr auf den 
„Führungswechsel“ den es im Karneval gab: 
 

Unser langjähriger Präsident Werner (Bödder) Gerke (hier im Bild mit 
unserem TuS Vorsitzendem „Bene“) hat nach 30 Jahren an der Spitze 
der Abteilung seinen Posten abgegeben und mich zu seinem Nachfolger 
erklärt! Werner hat in seiner „Amtszeit“ viel mit dem Karneval erlebt und 
durch seine Ideen mit der Unterstützung seiner Silvia diese Feste am 
Leben erhalten und geprägt: als z.B. der ehemalige Saal der Familie 
Fuhlhage nicht mehr für Feiern zur Verfügung stand, musste ins Exil, in 
den Braker Krullkrug, ausgewichen werden – keine leichte Aufgabe! 
Den ersten Kontakt zu unseren beiden  Partnervereinen aus der 
Lemgoer Partnerstadt Stendal wurde eingeleitet und bis heute mit dem 
noch bestehenden SCV gehalten – jede Begegnung ist herzlich und 
immer wieder schön! Durch diese Verbindung ist auch die Idee 
entstanden, mal eine Guggemusik – Truppe nach Voßheide zu holen. 
Wie wir alle wissen, hat es geklappt, die Städtlifäger sind auch im Jahr 
2012 wieder unsere Gäste und heizen uns sicher kräftig ein! Leider ist 
der Platz sehr eng bemessen, so dass ich nicht alles aufzählen kann! 
Mir bleibt eigentlich nur noch einmal „DANKE“ zu sagen, dass Werner 
so viel in den Verein investiert hat!!! 

Wir, mein Stellvertreter Andreas Kelbch und ich hoffen, dass er in Zukunft weiß, was er mit seiner 
vielen freien Zeit anstellen soll. Vielleicht macht er es den anderen  Alterspräsidenten oder 
Gründungsmitgliedern nach, schaut beim Schmücken vorbei und spendiert eine Flasche „Piss – Fix“?! 
Wir werden versuchen, in seine Fußstapfen zu treten und so noch viele Jahre den Voßheider Karneval 
in seiner in ganz Lippe bekannten und geschätzten  karnevalistischen Rolle aufrecht zu erhalten. 
  
 
Präsident:      Vize – Präsident: 
   
Johannes Brinckmann     Andreas Kelbch 
 
brinckmann@tus-vossheide.de    kelbch@tus-vossheide.de 
 
 
 
Ich hoffe,  wir sehen uns alle spätestens am 28. Januar 2012 in der wie immer festlich geschmückten 
Voßheider Mehrzweckhalle und rufen gemeinsam: „ Katzenfutter mau mau,…..“!  

Euer Karnevalspräsident Johannes Brinckmann 
 



Couch oder Cabrio? 

(Angebote für Mitglieder ab 50 Jahren) 
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Senioren 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Natürlich Cabrio und nicht Couch, denn wir haben eine 
„Wallfahrt“ unternommen und waren in der „Weiten Welt“. 
Konkret gesagt, wir waren radeln und haben bei super 
Wetter die Wälle Lemgos erkundet und um unseren großen   
Durst zu stillen, gab es einen Zwischenstopp in der Gaststätte 
„Weite Welt“! Alle waren super gut drauf und es zeigte sich 
mal wieder, wie gut trainiert der ein oder andere Radfahrer(in)  
ist! 
Am späten Nachmittag erreichten wir dann unser Ziel, den 
Backofenkeller Hilkemeier und konnten die Teilnehmer begrüßen,  
die an der Radtour nicht teilgenommen haben. Kühle Getränke,  
rustikales Essen und auch der ein oder andere Obstler trugen 
dazu bei, dass es ein schöner geselliger Abend wurde. 
Es wurde viel gelacht, gesungen und natürlich geklönt und die 
ersten Anmeldungen für das nächste Jahr konnte ich auch schon 
entgegen nehmen. Ich freue mich schon darauf und hoffe, weitere 
„Neulinge“ begrüßen zu dürfen. 
Bedanken möchte ich mich bei meinem Hannes, der mich wieder 
tatkräftig unterstützt hat und Danke möchte ich auch allen Teilneh- 
mern für das schöne Blumenpräsent sagen (Anni, hast Du super 
ausgesucht)! Vielen, vielen Dank! 
 

Angela Brinckmann 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
P.S. Alle Fotos im Internet unter www.tus-vossheide.de/index.php/Senioren 
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Raudies und Stoppelhopser 

 

„Raudies“ und „Stoppelhopser“ als neue Jugendgruppen im TuS  
 
 
 
Nach der Sommerpause begann ein neues Angebot im Rahmen der Jugendarbeit des TuS 
Vossheide:  
die ‚Stoppelhopser’ für Kinder im Alter von 4-7 Jahren werden betreut vom Team Julia Hilkemeier, 
Katja Teuber und Björn Wöhrmann (6601365). Treff ist immer mittwochs von 16.30-17.30 Uhr in der 
Turnhalle. Lust an der Bewegung, Ballspiele und allerlei Geräte ausprobieren – das bringt Spiel, Spaß 
und Spannung für die Kleinsten. Die individuellen Bedürfnisse sollen berücksichtigt werden, um mit 
Leichtigkeit, ohne Angst und im Miteinander sich wohl zu fühlen. 
 
Das gilt natürlich auch für die ‚Raudies’! Kinder und Jugendliche ab 7 Jahren können sich ebenfalls 
mittwochs ab 17.30 Uhr mal so richtig austoben. Elke Delker, Michela Steu (217648) und Brigitte 
Vehrs übernehmen hier als Team die Gruppenbetreuung. Diese Kids erwarten altersgerechte 
Angebote, die bereits strukturierter und anspruchsvoller vorbereitet sind als bei den ‚Kleinen’ – doch 
keine Angst: niemand vergisst, dass auch hier das gemeinsame Tun mit Freude an der Bewegung im 
Vordergrund steht! 
 
Zusätzliche Angebote: 
Die Tischtennisjugend, als ‚Plattenputzer’ auch bekannt, wird betreut von Klaus Höltke (88795) mit 
Unterstützung einiger Eltern. Mittlerweile konnte sogar eine Schülermannschaft ( bis 14 Jahre ) 
gegründet werden, die im Wettstreit mit anderen Mannschaften wichtige Erfahrungen an der Platte 
sammeln konnte (und noch kann). Die Künstler des kleinen Balles sind immer dienstags von 17.50 
Uhr – 20.00 Uhr aktiv. Verstärkung ist jederzeit herzlich willkommen, egal, ob Jungen oder Mädchen. 
 
Die Mukis – das ist die Mutter-Kind-Gruppe in der Verantwortung von Erika Elkenkamp (980096). 
Jungen und Mädchen im Alter bis 3 Jahren werden von der Kindergartenerfahrung der Übungsleiterin 
profitieren! Die Gruppe trifft sich donnerstags von 16.00 - 17.15 Uhr. Diese Minisportler sollen 
gleichermaßen Großeltern und Eltern ‚auf Trab’ halten. 
 
Die Chaos-Kids, das sind Mädchen im Alter von 5 – 10 Jahren, lieben die Bewegung zur Musik, 
werden behutsam an den Tanz herangeführt. Verantwortlich ist hier Vanessa Schnormeier ( 88328 ), 
die unterstützt wird von Elke Delker. Treffpunkt ist der Dienstag von 16.45 – 17.50 Uhr. Phantasie, 
Einfühlungsvermögen und viel Geduld sind gefragt, wenn es um das Beherrschen von bestimmten 
Bewegungsabläufen geht. Die Kinder können sich hier ganz auf die Betreuerinnen verlassen. 
Besonders zur Vorbereitung des Karnevals sind die Kids mit Begeisterung dabei. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Jugendvorstand: 
0176-68102846 05261-660578 norbert@fuhrmann-goeertz.de 
0171-1954554  05261-217648 steu@tus-vossheide.de 
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22. AH-Lippe-Cup 

Bei meistens trockenem Wetter, mit Temperaturen um die 20°C, fand das 22. Oldie-Masters vom 
08. bis 17. Juli auf dem Sportplatz Voßheide statt.  
 
Der Titelverteidiger RSV Barntrup schied bereits im ersten Spiel aus. Barntrup verlor gegen den Post 
SV Detmold mit 2:6, damit hatte wohl keiner gerechnet.  
 
Unsere Jungs konnten das Vorrundenspiel gegen BSV Blomberg mit 2:1 für sich entscheiden, 
verloren dann aber das ¼-Finale gegen den späteren Cup-Gewinner FC SSW (Schwelentrup-
Spork/Wendlinghausen) mit 1:4 und schieden aus. 
 
Der FC SSW konnte sich in der Vorrunde mit 2:1 gegen SF Oesterholz-Kohlstädt durchsetzen und 
bezwang im Halbfinale den SV Werl-Aspe mit 6:4 nach Elfmeterschießen. Das Endspiel gewann der 
FC SSW dann mit 2:0 gegen TuS RW Grastrup-Retzen und konnte den Cup bereits zum zweiten Mal 
mit nach Hause nehmen. Das Spiel um Platz 3 gewann TSV Kircheide gegen SV Werl-Aspe mit 4:3. 
 
Die an allen Spieltagen zahlreich erschienenen Zuschauer sahen packende und faire Spiele, auch die 
Schiedsrichter hatten alles fest im Griff. 
 
Wir bedanken uns bei den Sponsoren, dem Schiedsgericht, allen Helferinnen und Helfern sowie bei 
Rolf Danger für die sportliche Organisation des Turniers.  
 
Mit sportlichem Gruß 
Detlef Vehrs 
 
 

22. AH-Lippe-Cup-Gewinner: FC Schwelentrup-Spork/Wendlinghausen 
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Langeoog 2011 

 
 
 
Unsere bunt gemischte 30 Teilnehmer starke Gruppe aus "Jung" und "Erfahren" 
hatte acht schöne Tage auf der Insel. Hier auf dem Bild vor unserem Quartier, 
dem Jugend-/Freizeitheim "Lemgo". Bei sonnigem Wetter und milden 
Herbsttemperaturen gab es manche gemeinsame Aktivität. Fußball barfuß am 
Strand mit Coach "Lennart". Eine Insel-Rallye, wo fünf Gruppen durch geschickt 
gestellte Fragen, von Uwe und Lennart ausgearbeitet, die Insel erkundet haben. 
Weitere Höhepunkte waren die gemeinsamen Abende für die Erwachsenen meist 
"im Heim", für die Jugendlichen meist auf "Piste".  
Es gab täglich fixe Zeiten wie das gemeinsame Frühstück, Mittag- und 
Abendessen. Alle Kids haben zweimal Küchendienst  geleistet. Das haben 
sie recht gut gemeistert. Dazu muss man wissen, das morgens bereits um 8:15 
Uhr Dienstantritt war und das in den Ferien. Es sind nun alle in der Lage, waren 
es zum Teil auch schon vorher, den Tisch (nach Knigge) einzudecken. Ein 
weiterer fester Termin war halb fünf bei "Uschi" dem "Inselkiosk", wo jeden Tag 
die inseltypische Köstlichkeit "Sanddorn" probiert wurde, allerdings ausschließlich 
von uns Erwachsenen! 
Was noch so alles unternommen wurde könnt ihr euch viell. von dem einen oder 
anderen Mitfahrer erzählen lassen. 
Es hat Allen viel Spaß gemacht und der Termin für 2012 steht schon fest!!! 
Uwe und MW 
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Mini-Kicker 

Fußball spielen 
...und 
mehr! 

Gemeinsam sind wir Stark 
Wir bieten: 

• spielerische Übungen Bewegung, Spaß und Freude steh en im Vordergrund 
• Fußballspielen ohne Zwang  und  Druck                                          
• wöchentliche Übungszeit Teilnahme an ausgewählten  Spielen und Turnieren 
• Spaß und Freude am Fußball und Vereinsleben 
• Betreuung durch ausgebildete Trainer 
 

Wer klein 
anfängt 

kommt groß 
raus! 

Bei den Mini-
Kickern 

werden die 
Kinder langsam 

an den 
geregelten 

Spielbetrieb 
herangeführt. 
Das Erlernen 

von 
Koordination, 

Aktion und 
Organisation auf 

dem Spielfeld wird spielend vermittelt. 
 

Komm vorbei 
und spielt mit! 

 
Trainer: 

Christian Rädeker 
Tel. 05261/971950 

 
Trainingszeiten: 

Freitags, 16:00 - 17:00 Uhr 
Voßheide-Turnhalle  
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Mini-WM – Pokal aus Insolvenzmasse gefischt 

Die LZ titelte im Vorbericht „…nur gucken, nicht anfassen…“ gemeint waren 
staunende Kids beim Anblick des großen Wanderpokals. Doch zuvor mussten 
alle Hebel in Bewegung gesetzt werden, um diesen erst mal wieder nach Lippe 
zu bekommen. Dieser stand ja beim Vorjahres-Sieger dem RW Ahlen. Der 
Drittligist hatte Insolvenz angemeldet, so dass auch die Geschäftsstelle 
geschlossen war. So dauerte es Wochen, bis der Wanderpokal aus der 
Insolenzmasse heraus- gefischt werden konnte und einer eigens angereisten 
Vertrauensperson des FC ausgehändigt wurde. Das war schon ganz schön 
aufregend.    
Am Tag des Turniers war mit „Paula Print“ ein besonderer Gast anwesend. Das 
war, wie das Bild zeigt, der Knüller als Pausenfüller bei den Kids zw. den Spielen. 

 
Der große Siegerpokal und neue Trikots für die gesamte Mannschaft von 
unserem Partner „Sport Feldscher“ ging auch dieses Jahr über Lippes Grenze 
hinaus und zwar nach Bad Lippspringe (…bitte nicht Insolvenz gehen…).   
Doch alle teilnehmenden Kids waren Gewinner und so gab es dann auch für alle 
Kids (ca. 160 an der Zahl) eine Medaille und so jubeln unsere kleinsten FC-Kids.  
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F-Junioren 

Labas!  - Ein Hallo von der F-Jugend! 
 

In der F-Jugend begrüßen sich die Kinder jetzt häufig mit „Labas!“ oder „Labas Diana!“, 
„Hallo“ oder „Guten Tag“ auf Litauisch. 

 
Seitdem zwei neue Spielerinnen aus Litauen am Training teilnehmen, merkt man, dass Integration 
nicht einseitig ist, sondern eine wechselseitige Beziehung darstellt. Wir lernen die wichtigsten 
Begrüßungsfloskeln und Raminta und Agne erlernen die wichtigsten Fußballsprüche: „Der war 
niemals aus.“, „Schirieeee“. „…..“ 
Zusammenzuwachsen ist für uns als Betreuer und Trainer ganz wichtig. In diesem Jahr hat Lukas 
Broschinski sein erstes Traineramt übernommen. Mit eigenen Spielen in der A-Jugend, 
Berufsausbildung und Trainerlehrgang häufen sich seine Termine. Unterstützt durch Bernd 
Brinksmeier, Rainer Menze und Uwe Thesmann werden gemeinsam Training und Spiele 
abgesprochen und durchgeführt. 
An den Meisterschaftsspielen nehmen neun Spielerinnen und Spieler teil. Insgesamt ist ein 
homogenes Leistungsniveau vorhanden. Jedoch fehlt es uns in dieser Saison an kontinuierlicher 
Teilnahme. Durch Geburtstage, Schultermine usw. konnte die Mannschaft bei mehreren 
Saisonspielen nicht mit einem fest eingespielten Team antreten, da war Flexibilität gefragt.   
Wir finden in den anderen F-Jugend-Mannschaften Gegner auf Augenhöhe mit spannenden Spielen, 
häufig mit viel Spaß, aber auch leider mit knappen Ausgängen zugunsten der Gegner. 
 
Neben dem Fußballspielen ist die Integration anderer Sportarten ein wichtiger Bestandteil. So fehlt 
uns inzwischen nur noch ein Baustein für das Sportabzeichen. 
 
In diesem Sinne möchten wir alle einladen, die gerne bei uns mitmachen wollen. 
 
Sveiki!  - Herzlich Willkommen! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hintere Reihe von links:  
Bernd Brinksmeier, Rainer Menze, 
Lukas Broschinski, Uwe Thesmann 
 
Mittlere Reihe von links:  
Ramenta, Agnes, Ida, Jonas, 
Lara, Jan-Phillip 
 
Vordere Reihe von links:  
Lea, Felix, Benjamin, Fabio,  
Frederic 
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E-Junioren 

 
Unsere E-Junioren waren im letzten Jahr und sind auch noch dieses Jahr ein 
Sorgenkind. Obwohl die Jungs und Mädchen ordentlich trainieren, kommt nicht so 
richtig etwas dabei herum. 
In der letzten Halbserie war es dann am Ende der einzige Sieg der Mannschaft im 
Mai. Sehr gute Spiele lieferte die Truppe beim Masters, wobei auch dort lediglich 
ein Unentschieden heraus sprang. 
 
In der laufenden Saison verstärken starke F-Jugendspieler immer wieder die 
Truppe. So konnten das erste Punktspiel und auch das erste Pokalspiel 
gewonnen werden. Leider gab es danach nicht mehr viel zu holen. 
Da die Trainingsbeteiligung aber gut ist, denke ich, dass in der Rückserie dann 
nicht nur Spaß sondern auch Erfolg kommt. 
 
Trainer der Mannschaft sind Tobias Tappe und Uwe Pape, dazu hilft Lennart 
Pape aus soweit er Zeit hat. 
 
Da schon mit den Herbstferien die Spiele draußen beendet sind, werden wir 
danach schon eine Trainingseinheit  in der Halle und eine draußen machen. 
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Unsere D-Jugend mit den doppelten Simons 

 
Die Chefs bei unseren D-Junioren Kickern heißen Simon und Simon.  

 
Obere Reihe von Links: 
Simon Pelz, Lukas Käuper, Till Milinski, Justin Klatt, Torben Glenny, Simon 
Bergmann  
Untere Reihe von Links: 
Leon Käuper, Tobias Pelz, Sinan Yeldan, Moritz Brakemeier, Lukas Lindemann, 
Lukas Pernau 
 
Simon Bergmann hat letztes Jahr seinen Trainerschein bestanden (nach 120 
Stunden harter Arbeit) und nach dem Hineinschnuppern ins Trainergeschäft bei 
unseren F-Junioren hat er zu dieser Saison hauptverantwortlich die D-Jugend 
übernommen. 
Simon Pelz kam im Sommer auf uns zu (es geht also auch so rum - klasse 
Simon!) und meinte … er wollte mal schauen, ob das Trainergeschäft etwas für 
ihn ist… 
Tja und so konnten wir dem einen Simon einen zweiten Simon zur Seite stellen.  
Was der kleine Bruder davon hält, Tobi spielt in der D ist nicht übermittelt, doch 
da beide, meines Wissens, VFB Stuttgart Fans sind sollte es hier harmonisch 
zugehen.  
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C-Jugend 2011/12 

 
Mit einem 9:1 Sieg gegen Grastrup und einem 9:3 Sieg  gegen den Ortsnachbarn 
aus Brake gelang unserer C-Jugend ein perfekter Start in die neue Serie. Es 
folgten noch ein knapper 2:1 Sieg gegen Talle bei der Einweihung des neuen 
Sportplatzes in Donop und zwei Niederlagen gegen Werl-Aspe und Entrup. So 
konnte unsere junge Mannschaft die Vorrunde mit einem tollen  3. Platz , mit 
23:14 Toren und 9 Punkten schon vor den Herbstferien abschließen. Nach der 
Winterpause werden wir dann mit 12 Mannschaften in der Kreiliga A  starten.  
Ganz besonders freut sich die Mannschaft auch, mit Milena und Tino zwei Spieler 
der Kreisauswahlmannschaft in den eigenen Reihen zu haben. 
 
 

 

Hintere Reihe von links: 
Leon Siekmann, Armand Behluli, Jan-Luca Milinski, Chris Milinski, Ulf Morten 
Biermann, Tino Dittrich, Milena Szymkowiak, Henning Kracht, Trainer Roland 
Szymkowiak, 
 
Vordere Reihe von links: 
Betreuer Dirk Wenke, Leon Kemena, Niklas Wenke, Nils Freitag, Dominique 
Heinemann, Maximilian Milinski, Tom Kracht, Trainer Björn Freitag 
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Bericht der B-Jugend 

 

Saisonrückblick 2010/2011 

 
Aus Gegenspielern wurden Mitspieler! 
Nachdem wir die Hinserie mit unserem kleinen Kader durchgespielt hatten, wurde die Entscheidung 
getroffen, mit dem FCO Extertal eine Spielgemeinschaft zu bilden. 6 Spieler des FCO bekamen ein 
Zweitspielrecht für unseren Verein. 
Zum Beginn der Rückserie musste sich das Team erst finden, was aber mit jeder Trainingseinheit und 
jedem Spiel immer besser gelang! Dafür konnten wir aber wieder mit einer 11er Mannschaft an den 
Start gehen. 
Fast schon Traditionell wurde unser Spiel in der Rückserie immer besser und sicherer. Mit Cord 
Haverich bekamen wir für unser Team auch einen guten Betreuer dazu, so das Thommy und ich uns 
voll auf das Training und die Spiele konzentrieren konnten. 
Die Saison wurde von uns mit einem ordentlichen 6. Platz abgeschlossen. Mit einer konsequenteren 
Chancenverwertung wäre auch hier mehr möglich gewesen. 
 

Saison 2011/2012 

 
Und täglich grüsst das Murmeltier!  
Wie jedes Jahr begannen wir die Serie mal wieder mit einem extrem dünnen Kader. Für unsere 9er 
stehen auf dem Papier 12 Spieler zur Verfügung. Aber mit dem Erwerb von Führerschein, 
Verletzungen oder aus sonstigen Gründen fehlen immer wieder mal Spieler! 
Nur durch die Rückkehr von zwei „alten“ Spielern, Henning Köster und Nikolas Marek, die unser Team 
bei den Spielen unterstützen, sowie das Aushelfen der C-Junioren kann der Spielbetrieb durchgeführt 
werden. Glücklicherweise waren für die Hinserie nur 5 Spiele zu leisten. Aber vielleicht kommt ja noch 
der ein oder andere interessierte Spieler dazu. 
Ähnlich wie in der Vorsaison verlief auch hier der Start etwas holprig! Fehler in der Defensive, 
fehlendes Training bei dem ein- oder anderen Spieler, haben uns leider bisher nur ein Sieg beschert. 
Aber mit jedem Spiel läuft es besser. Das letzte Spiel ging nur mit Pech im Abschluss sowie einem 
fragwürdigen Elfer verloren. 
Aber auch hier sind die Jungs, Thomas und ich auf dem richtigen Weg diese Dinge abzustellen. Wenn 
sich die Mannschaft mehr einspielt, bin ich zuversichtlich dass wir dann auch wieder die Spiele für uns 
entscheiden werden! 
Zu den Trainingseinheiten sind leider nur im Schnitt 6 bis 8 Spieler dabei.  
Aber die anwesenden Jungs sind mit Eifer bei der Sache, so dass die Einheiten richtig Spaß machen. 
Also, wer Interesse hat, schaut einfach mal beim Training vorbei. Unsere aktuellen Trainingszeiten: 
Montags und donnerstags von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr in Vossheide.  
 

Obere Reihe von links nach rechts: 
Trainer Andreas Schwarz, Tim 
Gramsch, Leon Kemena, Henning 
Kracht, Henning Köster, Jendrik 
Stade Betreuer Armin Gramsch 
Trainer Thomas Heidrich 
 

Untere Reihe von links nach rechts: 
Florian Pahne, Nikolas Marek, 
Jeremy Möller, Lars Lennier, Jan-
Philip Wenke, Julius Herzog 
 

Es fehlen: Christoph Wenke, Luka 
Martschinke, Malte Glenny, Simon 
Hölscher 
 

Mit sportlichem Gruß Andreas ( Blacky ) Schwarz 
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FC Donop-Voßheide; A-Jugend 

Der Kader der A-Jugend für die Saison 2011/2012 besteht aus insgesamt 15 Spielern. 
Trainiert wird die Mannschaft von Andreas Kelbch, Julian Brakemeier und Bennet Pape. 
 

 
Die Spielzeit 2010/2011 verlief sportlich nicht sehr erfolgreich und das Team blieb hinter 
den Erwartungen zurück. Insgesamt reichte es mit 5 Punkten aus 8 Spielen nur für den 8. 
Platz.  
 
Nach der Saison musste die Mannschaft, aus Altersgründen, insgesamt vier Spieler in den 
Seniorenbereich abgeben. Positiv zu erwähnen ist, dass drei Spieler den Sprung geschafft 
haben und nun Stammspieler der 1. bzw. 2 Mannschaft geworden sind. 
 
In der aktuellen Saison hat die Mannschaft zwei Spieler aus der B-Jugend 
hinzubekommen, außerdem konnten zwei Spieler aus dem Extertal gewonnen werden. 
Nach dem Ende der Hinrunde, wobei ein Spiel noch nachgeholt werden muss, steht die 
Mannschaft momentan auf dem 1. Tabellenplatz. Im Kreispokal war im Halbfinale Schluss, 
als man sich zuhause dem TSV Oerlinghausen geschlagen geben musste.  
 
Zum Ende der Spielzeit stehen insgesamt 8 Spieler vor dem Wechsel in den 
Seniorenbereich. Das Spielsystem wurde bereits auf das des Seniorenbereichs ausgelegt, 
was bedeutet, dass die Mannschaft mit einer Viererkette verteidigt. Außerdem werden die 
Jungs in das Training der 1. Mannschaft eingebaut und sollen hier auch schon erste 
Spielerfahrung sammeln. 



Mädchenfußball 
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Nach einer guten Saison 2010/2011 belegte die Mädchenmannschaft einen guten 
Platz im Mittelfeld der Tabelle. Auch wenn wir in den letzten Spielen nicht gerade 
mit vielen Auswechselspielerinnen antreten konnten, haben die Mädels immer 
alles gegeben.   
Saison 2011/12: Die ersten 4 Spiele der Saison wurden alle gewonnen. Damit 
haben wir eine gute Ausgangsposition geschaffen, um mit der Mannschaft 
nächstes Halbjahr in der Kreisliga A zu spielen.  
Durch die vielen kurzfristigen Neuzugänge, die wirklich vielversprechend, und mit 
viel Ehrgeiz bei der Sache sind, können wir sicher  mit einer 9er Mannschaft 
auflaufen und brauchen uns vor keinem Gegner verstecken. 

  
 
Hinten von links:  Saskia Uphoff, Trainer Jürgen Lange, Vanessa Schäfer, Madeleine Makarowski,  
  Leenja Schnittger, Sandra Sawiak, Marie Schütte, Betreuer Oliver Schormann, 
  Nele Briggensmeier, Nele Krüger, Lisa Glowatzki 
vorne von links: Selina Dubbert, Pauline Wackernagel, Jasmin Uphoff, Laura Fuhlhage,  
  Vivian Falke, Pamina Möller, Josefine Möller  
es fehlen:  Nicole Schnittger, Lotte Webel, Saskia Gayermann 
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Unsere Partner der FC-Jugend 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Danke auch an die Partner, die uns ohne eine Werbet afel unterstützen !!! 
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Junior Lippe Masters - Jubiläum 

Das Junior Lippe Masters hatte in diesem Jahr Jubiläum. Bereits zum 10. Mal 
wurde diese über Lippes Grenzen hinaus bekannte Turnier für E/D-Jugend- 
Mannschaften ausgerichtet. 
Unsere Partner, die es uns ermöglichen Jahr für Jahr tolle Preise an die 
Mannschaften überreichen zu können verdienen unseren besonderen Respekt! 

Wir vom Orga-Team (Bild) sagen „DANKE“!!! 
  
Für den 1. Platz 
(SC Bad 
Salzuflen) gab es 
auch in diesem 
Jahr wieder  
12 Eintrittskarten 
für das Rastiland. 
Ein super Preis. 
Einen ebenso 
attraktiven Preis 
gab es für den 2. 
Platz. 10 
Eintrittkarten für 
den „Kletterpark 
Detmold“. Die 

Kids von Leopoldshöhe hatten dort ein paar tolle Stunden in luftiger Höhe. 
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1. Herren FC & Altliga 

Nach der Meisterschaft in der neuen Liga angekommen 
 
Nachdem in der Saison 2009/2010 nach einer sehr starken Rückrunde fast noch der 
Aufstieg in das Lemgoer Kreisoberhaus geglückt worden wäre, ließ die 1.Herren in der 
Folgesaison verdientermaßen und äußerst souverän Tabellenplatz eins folgen und schaffte 
nach drei Jahren die Rückkehr in die Kreisliga A. Zudem feierte die Truppe im Winter den 
Gewinn der Blomberger Hallenstadtmeisterschaft. Schlüssel zum Erfolg war die gute Arbeit 
von Trainer Uwe Pape verbunden mit einer hohen Trainingsbeteiligung und einem 
qualitativ sehr großen und ausgeglichenen Kader. Man merkte der Mannschaft an, dass 
sie sie nach Einführung der 4er-Kette und einer starken Verjüngung des Kaders im Vorjahr 
enorm gewachsen war und eigentlich jedes Spiel in der Saison dominierte. So standen am 
Ende bei nur zwei Niederlagen (und das gegen zwei Mannschaften aus dem mittleren Teil 
der Tabelle) insgesamt 74 Punkte auf der Habenseite bei einem Torverhältnis von 87:18. 
Entsprechend wurde nach dem Einfahren der Meisterschaft auf dem heimischen 
Maibockfest bis tief in die Nacht gefeiert und folglich die Donoper Meisterbank belagert. Als 
Saisonabschluss ging es gemeinsam mit der 2.Mannschaft und einige Vertretern der „Alten 
Schule“ nach Willingen. 
 
Für die neue Saison bekam man mit Rückkehrer Viktor Federau (VfB Matorf), Jan Ehlert 
(SC Bad Salzuflen) sowie Lasse Rehm und Simon Pelz aus der eigenen Jugend 
Verstärkung. Nach holprigem Saisonstart mit vielen unnötigen Punktverlusten fand man 
sich zunächst im Tabellenkeller wieder und musste ordentlich Lehrgeld in der neuen Liga 
zahlen. Dass man bei der Qualität des Kaders eigentlich nichts mit der unteren 
Tabellenregion zu tun haben dürfte, wurde aber auch bereits in diesen Spielen deutlich. 
Seit dem 9.Spieltag gewann die Truppe folglich bis auf eine knappe Auswärtsniederlage 
beim bis dato ungeschlagenen Tabellenführer TuS Leopoldshöhe jede Partie und kletterte 
zum Ende der Hinrunde bis auf den 6.Tabellenplatz. Mit 46 Treffern erzielte die 
Mannschaft einerseits die zweitmeisten der Liga, andererseits gilt es die große Anzahl an 
von 35 Gegentreffer in der Rückserie zu reduzieren. Vom Potential her gehört die 
Mannschaft sicherlich zu den Top 5 der Liga und es wäre schön, wenn sich dies zum Ende 
der Saison auch in der Tabelle widerspiegeln würde.  
 
 

Altliga 
 
Die Alte Herren hat 2011 noch 15 Spiele auf Groß- und Kleinfeld ausgetragen, leider selten mit der 
gleichen Mannschaft. Es haben nicht immer alle Spieler Zeit. Andere Verpflichtungen wie Trainer der 
1. Herren und der 1. Frauen, Trainer von Jugendmannschaften, Arbeit und Privates wie Kegeln und 
Knobeln verhindern eine regelmäßige Teilnahme. Der Nachwuchs fehlt. 
 
Beim Lippe Cup in Voßheide haben wir das 1. Spiel gegen BSV Blomberg (Derby) gewonnen. In der 
Zwischenrunde habe wir dann leider gegen SSW Schwelentrup/Spork Wendlinghausen deutlich 
verloren. 
 
Ein Erfolgsergebnis hat die AH zu verzeichnen. Bei der Lemgoer Stadtmeisterschaft haben wir gegen 
den TuS Brake gewonnen und den TBV Lemgo im Endspiel bezwungen. 
Stadtmeister von Lemgo 2011, die Altliga des FC Donop Voßheide. 
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Frauen II 

 
Die Spielserie 2010/2011 beendeten wir auf dem 8. Platz in der Kreisliga. Nachdem wir als Absteiger 
aus der Bezirksliga erst einmal das Ziel hatten, dass die stark verjüngte Mannschaft sich findet, sich 
jede einzelne Spielerin fußballerisch weiter entwickelt und die Mannschaft sich insgesamt spielerisch 
verbessert, war der Tabellenplatz am Ende in Ordnung. In der laufenden Serie mussten wir uns 
steigern, da in der Hinserie eine Qualifikationsrunde für die Kreisliga A stattfand. Das Ziel war klar, 
unter die ersten 6 Mannschaften zu kommen, um in der Rückrunde in der Kreisliga A spielen zu 
dürfen. Dieses Ziel haben wir mit einem sehr knappen Kader von nur 14 Spielerinnen erreicht. Mit 7 
Siegen und 3 Niederlagen belegen wir am Ende der Qualifikationsrunde den 4. Platz. Dieser Erfolg ist 
durch den wirklich guten Zusammenhalt in der Mannschaft und die hervorragende Zusammenarbeit 
mit unserer 1. Frauenmannschaft möglich geworden. Wir sind in diesem Jahr aber nicht nur auf dem 
Fußballplatz erfolgreich. Im Juli haben wir an einem von Edeka ausgeschriebenen Wettbewerb 
teilgenommen. Mit unserem selbstgebauten Schuhkarton-Kicker haben wir eine wertvolle Ausstattung 
mit Trikots, Jacken, Bällen etc. gewonnen. Bei so einem Preis geben wir natürlich gerne einen Teil an 
unsere 1. Frauenmannschaft ab. Wir freuen uns auf weiterhin gute Zusammenarbeit! Das Ziel für die 
Rückrunde ist natürlich in der Kreisliga A zu bleiben und genauso viel Spaß wie bisher beim Fußball 
zu haben.  
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Frauenfußball 

1. Frauenmannschaft - Landesliga 
 
Über die Saison 2010/11 gibt es im Bereich unserer Frauenmannschaften mal wieder fast nur 
Positives zu berichten: 
Unsere 1. Frauenmannschaft hat das beste Saisonergebnis ihrer Vereinsgeschichte erreicht, nämlich 
den 4. Platz in der Landesliga, damit haben wir uns auch in der Landesliga kontinuierlich von Jahr zu 
Jahr verbessert. 
Außerdem haben wir den Kreispokal verteidigen können und sind auch Hallenkreismeister geworden. 
Mehr geht eigentlich nicht. Bedauerlich ist allenfalls, dass wir im Westfalenpokal im letzten Jahr wieder 
nicht über die erste Runde hinausgekommen sind: gegen Benhausen wäre sicherlich mehr möglich 
gewesen. Aber gut: es kann nicht alles klappen. 
Bei Hallenturnieren gab es im letzten Winter Licht und Schatten: in Höxter sind wir schon im 
Achtelfinale ausgeschieden, in Stadthagen gelang uns mit dem dritten Platz von 16 Teams der Sprung 
aufs Treppchen. 
Die Mannschaft hat in der gerade begonnenen Saison mit Annika Nähler und Melanie Gutsch zwei 
Neuzugänge zu verzeichnen, die beide gleich gut eingeschlagen haben. Auf der anderen Seite haben 
wir am Ende der letzten Saison nach langen verdienstvollen Jahren Kerstin Hofer verabschieden 
müssen, die aber zugesagt hat, sich bis zum Rentenalter für Notfälle fit zu halten.  
Wie man an den Erfolgen der Mannschaft sieht, hat unser Trainer Mario Gottschalk über all die Jahre 
hinweg hier hervorragende Arbeit geleistet und zuletzt viel Einsatz und Geduld investiert, um mit der 
Mannschaft die Viererkette einzuüben, was ja nun auch schon ganz gut klappt. 
 
Zur 2. Frauenmannschaft gibt es einen gesonderten Bericht; an dieser Stelle möchte sich der FC 
herzlich bei Carmen und Thorsten bedanken, dass sie trotz schwieriger Rahmenbedingungen die 
Arbeit mit der Mannschaft weiterführen und neben der Trainingsarbeit auch viel für den Zusammenhalt 
der Mannschaft getan haben. Danke an Euch beide. 
 

3. Frauenmannschaft 
Unsere 3. Frauenmannschaft, die von Dieter Peuser betreut wird, hat es in ihrer kleinen 7er Staffel 
den überwiegend wesentlich jüngeren Teams dieser Liga wieder mal gezeigt und zum zweiten Mal 
den Titel geholt. Aufsteigen kann man damit zwar nicht, aber es ist schön zu sehen, wie viel Spaß die 
Frauen nach wie vor am Fußballspielen haben und dass sie es offensichtlich immer noch drauf haben. 
Zum Glück haben sich auch in diesem Jahr wieder ausreichend 7er Mannschaften angemeldet, um 
wieder um Punkte zu spielen. 

 
 
 
Wir hoffen sehr und müssen auch 
hart daran arbeiten, auch im 
Nachwuchsbereich diese 
Erfolgsgeschichte fortzuschreiben, 
damit es auch langfristig weitergeht. 
Hier haben sich zuletzt aber 
erfreulich viele neue Mädchen 
angemeldet, sodass es momentan 
ganz gut aussieht. 
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FC Juged läßt eine alte Tradition aufleben 

 

Abschlusszelten auf dem Voßheider-Sportplatz 

… so lautete die Überschrift im Einladungsschreiben  

an die Eltern unserer Kids… 

weitere Zeilen im Anschreiben lauteten… 

Wir wollen am Freitagabend am Sportplatz grillen, zelten, am Lagerfeuer sitzen und eine  

Nachtwanderung machen. Am Samstagmorgen gibt es nach dem gemeinsamen Frühstück noch ein 

Fußballspiel Eltern gegen Kinder. Gegen 12.00 Uhr findet dann das gemeinsame Abbauen der Zelte 

statt. 

Tja, dass war der Plan, ausgearbeitet von Rainer Menze. 

Danke Rainer !!! Durch Deinen Einsatz ist es gelungen  

diese Tradition, so wie du es so treffend formuliert hast, wieder aufleben zu lassen. 

Im Anschluss an die Mini-WM wurden, obwohl das Wetter (beim Turnier der Mini-Kicker am 

Nachmittag hatte es noch gehalten) nichts Gutes verhieß, nach dem Motto …es gibt keine 

schlechtes Wetter, sondern nur schlechte Kleidung…nach anfänglichem Zögern doch die Zelte 

aufgebaut. 

Uwe Thesmann „Danke!“ hatte den Grill ja noch heiß, also wurde einfach weiter gerillt. 

Der Hunger war groß. Reichlich Würstchen, Fackeln, Pommes wurden verputzt. Der Regen hatte 

mittlerweile schon heftiger eingesetzt. War halt so. Ein Lagerfeuer gab es dennoch. Der Abend soll 

dann auch erst spät geendet haben, bis so die Letzten doch auch noch in den Zelten verschwunden 

waren. 

Am nächsten Morgen gab es dann ein gemeinsames „Kater“ Frühstück. 

Das obligatorische Spiel Eltern vs. Kids konnte nicht stattfinden, da zu wenige ihre Gummistiefel 

dabei hatten. Grund genug auch im kommenden Jahr diese sehr schöne Tradition fortzusetzen. 



  

   
- 35 -

DANKE an Firma Lehmann 

 

Bei der Sportplatzeinweihung in 
Donop am 9.10.11 übergaben 
Madeleine Makarowski und Jan-Luca 
Milinski, stellvertretend für die 
gesamte Jugendabteilung, 
Geschenke an Unternehmer Oskar 
Lehmann und an Philipp Lehmann. 
Ein „DANKE-Schön“, für die 
besondere Unterstützung bei der 
Sanierung der Sportanlage. 
Mit im Bild sind Blombergs 
Bürgermeister Klaus Geise und 
Melanie Lehmann.  
Ein Gruppenbild der FC-Jugend und 
einen Bildband in Leder gebunden, 

mit Bildern von den Arbeiten am Sportplatz bis zur Fertigstellung und allen Jugendmannschaften, 
sowie einige Zeilen des Dankes, haben wir sehr gerne überreicht. 
Vor dem Engagement der Fa. Lehmann war der Sportplatz in Donop, aus Sicht aller Fußballer, in 
einem nicht mehr bespielbaren Zustand und stellte eine ernste Verletzungsgefahr dar.  
Doch dank der herausragenden Unterstützung können nun „ALLE“ wieder, ob aktiv oder als 
Zuschauer, den neuen Rasen „frei von Maulwürfen und unterhöhlten Löchern“ erleben.  
Jetzt sind wir Sportlerinnen und Entscheidungsträger der Vereine SC und FC „alle Miteinander“ 
gefragt, durch Pflege und kluge Entscheidungen lange viel Freude am jetzigen guten Zustand zu 
haben. 
 

 
 
 
… Unternehmer Oskar 
Lehmann, der die Arbeiten aus 
eigener Tasche bezahlte… 
(Auszug aus dem LZ-Bericht 
zur Sanierung der Sportanlage 
Donop)  

DANK der großartigen 
Unterstützung der Firma 
Lehmann können unsere 
Kids auf einem tollen neu 
sanierten Sportplatz auch in 
Donop wieder Fußball 
spielen. 
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Eltern-Kind-Turnen

Eltern-Kind-Turnen

Kinder zwischen 1 und 4 Jahren treffen sich am Dienstagnachmittag um 
15.30 Uhr mit ihren Müttern und/oder Vätern in Donop im Dorfgemeinschaftshaus. 
Hier können sie beim Springen, Klettern, Balancieren usw. erste Bewegungs-
erfahrungen sammeln, ihr Bewegungsbedürfnis ausleben und viel Spaß haben. 
Zur Zeit besteht die Gruppe aus ca. 10 Kindern. Weitere Kinder und Eltern, die 
einen bewegungsreichen Nachmittag verbringen möchten, sind willkommen.

Ansprechpartner: Kathrin Gröne, Tel. 0 52 36 / 88 82 55  
Übungszeiten: dienstags ab 15.30 Uhr
Übungsort: Dorfgemeinschaftshaus Donop 
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Kinderturnen 4 - 7 Jahre

Kinderturnen für Kinder von 4 – 7 Jahren

Der Spaß an der Bewegung und die Freude am gemeinsamen Tun stehen in 
dieser Turnstunde im Vordergrund. Neben den Geräten, die im Dorfgemein-
schaftshaus Donop vorhanden sind, werden natürlich auch lustige Spiele mit 
eingebunden. Wir treffen uns immer montags von 16.15 - 17.15 Uhr im Dorfge-
meinschaftshaus Donop. Alle sind herzlich willkommen!

Ansprechpartner: Rita Milinski, Tel. 0 52 36 – 17 94 
Übungszeiten: montags 16.15 - 17.15 Uhr
Übungsort: Dorfgemeinschaftshaus Donop
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Kinder-Tanzgruppe

Kinder-Tanzgruppe

Wir, die Donoper Kids treffen uns jeden Montag von 17.30 - 18.30 Uhr im 
Dorfgemeinschaftshaus Donop. Unsere Tanzstunde mit Sarah Bracht 
aus Barntrup macht uns allen viel Spaß. 

Im Moment üben wir für einen Auftritt auf der Weihnachtsfeier des SC Donop und 
für den Karneval 2012. Wir sind 11 Mädchen im Alter von 11 - 14 Jahren.

Ansprechpartner: Rita Milinski, Tel. 0 52 36 – 17 94 
Übungszeiten: montags 17.30 - 18.30 Uhr
Übungsort: Dorfgemeinschaftshaus Donop
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Nordic-Walking

Nordic-Walking

Unsere Walkinggruppe besteht seit Frühjahr 2002, seit 2004 betreiben wir nach 
Teilnahme an einem Kurs des Kreissportbundes Nordic-Walking.
Unsere Gruppe besteht zur Zeit aus 11 Teilnehmern. Treff der Walkinggruppe ist 
jeden Donnerstag während der Sommerzeit um 17.30 Uhr  und während der Win-
terzeit um 15.30 Uhr auf dem Sportplatz in Donop. Die Strecke führt über knapp 8 
Kilometer durch Feld und Wald, teilweise asphaltiert (Laufzeit ca. 1 1/4 Stunden). 
Wir absolvieren jährlich das Nordic-Walkingabzeichen über 2 Stunden. Teilweise 
Teilnahme an der Laufserie Donop, Schieder, Wöbbel.
Um auch die Geselligkeit nicht zu kurz kommen zu lassen, gibt es unser mittler-
weile traditionelles Zwiebelkuchenessen.
Über Zuwachs jeder Altersgruppe, egal ob Nordic-Walker, Walker oder Anfänger 
würden wir uns freuen. 

Ansprechpartner: Birgit Brakemeier, Telefon 0 52 36 - 15 34
Übungszeiten: Sommer: donnerstags ab 17.30 Uhr, 
 Winter: donnerstags ab 15.30 Uhr
Übungsort: Sportplatz Donop
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Training für 
Leichtathletik/Sportabzeichen

Wer hat Lust, sich sportlich zu betätigen und auf das Sportabzeichen hinzu-
arbeiten? Im nächsten Jahr ist es wieder soweit. Ab Mai 2012 könnt ihr wieder 
mit uns, Bärbel Falke und Marion Masuhr, auf dem Sportplatz in Donop trainieren. 
Die Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Bei der Sportplatzeinweihung im Oktober 2011 haben wieder ganz viele Kinder 
und auch einige Erwachsene bei der Leichtathletik mitgemacht.
 
Und: Sport ist gesund. Also, wir freuen uns auf Euch!

Ansprechpartner: Bärbel Falke, Tel. 0 52 36 - 80 45 und 
 Marion Masuhr, Tel. 0 52 36 - 3 15
Übungszeiten: ab Mai 2010, Termine folgen
Übungsort: Sportplatz Donop

Leichtathletik/Sportabzeichen

Marion Masuhr und 
Bärbel Falke vergeben 
die Urkunden an die 
kleinen Leichtathleten.
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Gymnastikgruppe

Wir sind 18 Damen verschiedenen Alters und Sport und Spaß ist bei uns Trumpf!

Wir betreiben Gymnastik von Kopf bis Fuß: 

Gutes für den Rücken
Pilates
Kleine Spiele, leichte Tänze für Körper & Geist 
Partner Gymnastik 
Yoga Übungen mit Pezziball und Theraband 

Neugierig geworden? Dann schau doch einfach mal bei uns vorbei! 

Übungszeiten: dienstags 19.30 - 20.30 Uhr (außer in den Ferien)
Übungsort: Dorfgemeinschaftshaus Donop

Gymnastikgruppe
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Radsportgruppe

Radsportgruppe

Saisonabschlussfahrt von der Weser nach Lippe

In diesem Jahr wurde der Termin für die Abschlussfahrt der Radsportgruppe des 
SC Donop so gelegt, dass mit 2 geplanten Übernachtungen auch eine größere 
Stecke unter die Räder genommen werden konnte. 
Unter dem Titel: Traumwege vom grünen Weserufer in den sonnigen Süden Ost-
westfalens, sollte in diesem Jahr der Weser – Lippe – Radweg befahren werden.
Zum Titel passte das wunderbar sonnige Wetter am ersten Oktoberwochenende.
Gestartet wurde am Freitagmittag den 30.September in Donop. Zunächst wurde 
mit den bepackten Rädern der Bahnhof in Bad Pyrmont angesteuert. Von hier 
ging es mit dem Niedersachsenticket per Bahn bis zum Bremer HBF. Nach einer 
kurzen Orientierungsfase konnten dann die ersten Kilometer auf dem Weser – 
Lippe – Radweg bis zum ersten Übernachtungsziel nach Bassum zurückgelegt 
werden, so das am Abend 75 Km auf dem Tacho angezeigt wurden. Nach dem 
ausgiebigen Frühstück im Bassumer Seminar und Tagungszentrum Freudenburg 
machten sich die Radler wieder auf den Radweg Richtung Lippe. Die 1. Ganz-
tagesetappe endete nach 125 Km  nahe Lübbecke im legendären Albersmeyer 
Haus, wo im Biergarten das heimische Barre Bier verkostet wurde. Am Sonntag-
morgen musste das Wiehengebirge überwunden werden, was nach den bis dahin 
gefahrenen Km eine willkommene Abwechslung war.
Da auf den Flachetappen teilweise recht zügig gefahren wurde, und die Sonne 
die Radler zusätzlich zum Schwitzen brachte, waren entsprechende Getränke-
stopps von existenzieller Bedeutung. So wurde am Sonntagmittag am Felsenkel-
ler in Herford zum Essen und Trinken angehalten.
Am späten Nachmittag fuhren die Radler nach insgesamt 285 Km erschöpft aber 
glücklich über das geleistete in Donop ein. Im Vereinslokal wurde sich dann noch 
mit den Radsportkollegen die nicht mitfahren konnten über das erlebte ausge-
tauscht.
Die Radsaison in Donop wurde durch eine Ein-Tagesfahrt mit anschließenden 
Grillen am 05. November beendet, zu dem natürlich noch einmal alle diesjährigen 
Mitfahrer eingeladen waren.

Ansprechpartner: Klaus Makarowski, Telefon 0 52 36 - 10 00
Übungszeiten: i. d. R. nach der Zeitumstellung im März,
 mittwochs, ab 18 Uhr
Treffpunkt/Abfahrt: Gaststätte Wittelmeyer, Donop
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Die Teil-
nehmer der 
Abschluss-
fahrt: 
Ralf Milinski, 
Andy Kelbsch, 
Klaus Kröber, 
Dietmar Kracht, 
Mattes, 
Stefan Eydt

Radsportgruppe
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Storchenpaar 2011:
Julia I. Baier und Martin I. Lööck

Storchenkarneval ist das Ereignis, das die Donoper Jecken jedes Jahr in das 
Donoper Dorfgemeinschaftshaus strömen lässt und mittlerweile über die Grenzen 
Blombergs hinweg ein Begriff ist, wenn es um Spannung, Topunterhaltung und 
eine Menge Spaß rund um das närrische Treiben in Lippe geht. Mit dem  kleinen 
20er Jubiläum konnten die Donoper Jecken das „Storchenbein kipp rein“ feiern. 
Confronciere Jürgen Petersmeier begrüßte pünktlich um 19:30 Uhr mit dem Pub-
likum das neue Storchenpaar der Session 2011/2012 Julia I. (Baier) und Martin I. 
(Lööck) die mit dem Storchenrat und der Storchengarde einmarschierten. 
Nachdem die Storchengarde unter der Leitung von Christina Danger und Chris-
tina Krüger mit dem Gardemarsch den Programm-Anfang markierte, konnte mit 
dem Aufmarsch aller 20 Storchenpaare seit Bestehen des Storchenkarnevals das 
begeisterte Publikum überrascht werden! Es gab für jeden Alt-Storch und Störchin 
eine wunderschöne Scherpe zur Erinnerung und die Storchengarde gab ihnen 
zu Ehren eine klasse Zugabe ihres tänzerischen Könnens. Bürgermeister Klaus 
Geise ließ sich durch seine stellvertretende Bürgermeisterin Ulla Hahne-Eichhorn 

20. Donoper Storchenkarneval 2011
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20. Donoper Storchenkarneval 2011

vertreten, es war ihm schlicht zu gefährlich in diesen Tagen durch Istrup zu 
fahren, um seine abgelegenste Enklave Donop erreichen zu können ;-). Lisbeth 
(Elisabeth Lehmann) war im vergangenen Jahr auf Schiffsreise mit Ehemann 
Helmut und musste das unbedingt dem vollen Haus mitteilen, was sie so dort 
alles erlebt hat. Einen Kalauer nach dem anderen sprudelte nur so heraus von 
unserem Jäkkeonkel (Bernie Wenke), unsere lebende Legende. Nachwuchsar-
beit zahlt sich aus! So konnten die erstmalig auftretenden Eisbären ihre Party am 
Nordpol, choreographiert von Liesa Fürst, gekonnt in Szene setzen. Eine kleine 
Zeitreise gab es mit den Pink Ladys, die das Publikum mitnahm in die guten alten 
Tage des Twist. Den Zeitsprung, nämlich in die Antike zu den Griechen, gelang 
dann eindrucksvoll den Donoper Frauen mit ihrem Stück –Jamas-. Die ehemali-
ge Storchengarde nahm das Dorfgemeinschaftshaus dann mittels Urlaubsfl ieger 
wieder in die Gegenwart zurück und zog durch ihre schicken Stewardess-Unifor-
men den ein oder anderen schmachtvollen Blick auf sich. Das Intro des Fluch der 
Karibik, nahmen die Fussball-Frauen zum Anlaß, um auf dem Saal als Wikinger 
den -Schrecken der Meere- zu verbreiten. Im Anschluß dann –Udo und die Panik 
Kosaken- als Einlage der auch seit der ersten Stunde aktive Truppe mit Cheffe 
Helmut Mühlenmeier. Sensationell gut im Jubiläumsjahr der MGV Donop, die sich 
nicht scheuten, ihren Sangesbruder Veit Taborsky als lebendes Pendel zu miss-
brauchen, sehr zur Freude der Gäste. Den Abschluß des offi ziellen Teils bildete 
dann der FC Storchenbein, mit der Tanzformation internationaler Fußballspieler. 
Die tolle Kostümvielfalt an diesem Abend sollte mit prächtigen Preisen belohnt 
werden; nachdem innerhalb des Programm´s mehrmals die verkleideten Gäste, 
die wieder sehr zahlreich erschienen waren, die Möglichkeit hatten sich für die 
tollen Preise zu bewerben, konnte um 23 Uhr der erste Preis, ein Brunchpaket im 
Detmolder Villagio, an den Wassermann mit seinen drei Nixen vergeben werden.



 - 46 -

Donoper Kinderkarneval 2011

Kinderstorchenpaar 2011:
Annika I. Wenke und Chris I. Milinski

Zum achten Mal wurde in diesem Jahr im gut besuchten Dorfgemeinschaftshaus 
in Donop der Storchenkarneval für die Kinder gefeiert. Pünktlich um 15:00 Uhr 
wurde das Kinderstorchenpaar 2011 Annika I. (Wenke) und Chris I. (Milinski) von 
der Storchengarde auf den Saal geleitet.

Das Organisationsteam Sandra Petig, Jens Berghan, Anke Milinski, Janina Brake-
meier und Julia Baier hatten mit Einlagen der „Twist Kids“, „Freestyle Jumpers“, 
der „Die Donoper“-Kids oder der „Chaos Kids“ aus Voßheide für ein umfangrei-
ches Showprogramm gesorgt.

Die Preise für die besten Kostüme gingen in diesem Jahr an die Geburtstag-
storten, gefolgt von einem Hasen, Pippi Langstrumpf, einem Schmetterling, dem 
Teufel und dem Flower Power Girl.
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Sportplatzeinweihung

Bericht aus der LZ, Oktober 2011:
Hand in Hand für den Sport: 

Nach rund einem Jahr Sanierungsarbeit ist der Fußballplatz samt Laufbahn 
in Donop nun fertig. Während des Sportfestes ist die Anlage eröffnet worden. 
Bedanken kann sich der FC Donop/Voßheide bei Unternehmer Oskar Lehmann 
(Zweiter von rechts), der die Arbeiten aus eigener Tasche bezahlte. Anlass 
für das 110.000-Euro-Engagement ist das 50-jährige Bestehen der Firma „OL 
plastik“, wie Philip Lehmann (Fünfter von links) erklärte. Bürgermeister Klaus 
Geise (rechts) stellte in Aussicht, dass mit der Sanierung des Sporthauses noch 
in diesem Jahr begonnen werden könnte. Weiter auf dem Bild: Ortsvorsteher 
Paulo Cameli (links), FC-Pressewart Manfred Masuhr (Zweiter von links), Melanie 
Lehmann, sowie die FC-Vertreter Wolfgang (Vierter von links) und Rainer Milinski 
(Dritter von rechts). (jub) Foto: Blum
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23. Donoper Volkslauf - Lippe-Sommer-Serie 2011

Start Hauptlauf 2011

Start Walker 2011

Ansprechpartner: 
Helmut Mühlenmeier, 
Tel. 0 52 36 - 88 86 32
Termin 2012: 
Freitag, 08.06.2012
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23. Donoper Volkslauf - 
20. Lippe-Sommer-Serie 2011

Am Freitag den 10. Juni wurde 
der 23. Donoper Volkslauf 
durchgeführt. 
Das Besondere in diesem Jahr war, 
dass der Volkslauf im Rahmen der 
20. Lippe-Sommer-Serie 
stattfand.Das bedeutet, die Vereine 
SC Donop, Tus Wöbbel und 
der Nachfolger vom Trias Schieder, 
der Kolibri-Förderverein für offene 
Kinder und Jugendarbeit Schwalenberg e.V. 
haben im Jubilähumsjahr gemeinsam 
die 20. Laufserie organsiert und ausgerichtet. 

Deshalb gab es auch für alle Schüler, Läuferinnen und Läufer, die die gesamte 
Serie mitgelaufen sind, ein hochwertiges Laufshirt. 
Der noch nicht benutzbare Sportplatz stellte die Organisatoren vor ein Problem. 
Hier fehlte es natürlich an Fläche. Daher musste unter anderem der Einlauf auf 
den Sportplatz geändert werden, so dass die Streckenlänge etwas kürzer ausfi el, 
wofür die meisten Läufer aber Verständnis hatten.
Vor ein weiteres Problem wurden die Frauen gestellt, die wieder viele leckere 
Salate zubereitet hatten. Die Frage war: Welche Salate konnte man mitten in der 
EHEC Krise mit ruhigem Gewissen zubereiten? 

Schön das wieder über 350 Teilnehmer (ca. 30 Bambinis, 59 Schülerinnen und 
Schüler, 41 Walkerinnen und Walker und 232 Läuferinnen und Läufer) den Weg 
nach Donop fanden, um sich sportlich zu betätigen. Etwas Besonderes für viele 
Läufer ist in Donop die Ewigenliste, auf der alle Läuferinnen und Läufer die jemals 
in Donop gelaufen sind ihre Zeiten aus den letzten Jahren ablesen können.
Neben dem langjährigen Hauptsponsor, dem Laufl aden Endspurt aus Detmold, 
müssen wir besonders die Sparkasse Blomberg erwähnen, die mit einem hohen 
Betrag erst die Anschaffung der Laufshirts möglich gemacht hat.
Großer Dank gilt allen Helferinnen und Helfer die unter Hauptorganisator Helmut 
Mühlenmeier durch ihr Engagement auch den 23. Volkslauf wieder zu einem 
Ereignis in der lippischen Laufszene verholfen haben.

23. Donoper Volkslauf - Lippe-Sommer-Serie 2011
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Termine 2012

SC Donop Termine 2012

 17.02.2012 Kinder-Storchenkarneval
 18.02.2012 Storchenkarneval

 Fr., 24.02.2012 Jahreshauptversammlung

 24.03.2012 Holzsammelaktion

 07.04.2012 Osterfeuer SC Donop

  geplant: 07. - 10.06.2012 Jugendsportfest

 08.06.2012 24. Donoper Volkslauf

 geplant: 15. - 19.08.2012 Sportfest Donop

 11.11.2012 Karnevalsauftakt

 22.12.2012 Weihnachtsfeier
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